



En la recta final, Martí busca asegurarse una alcaldía y presiona para quedarse con la GAM

De las 14 alcaldías confirmadas, el jefe de Gobierno no logró colocar a ninguna figura de su confianza. La apuesta final por Cravioto.



Durante los últimos días, la dirigencia de Morena definió gran parte de sus candidaturas en la CDMX para las elecciones de junio y, a pesar de los avances que representa esto en materia electoral, un sector del oficialismo está en guardia ante la posibilidad de quedarse sin alcaldías. En este escenario, según pudo saber *LPO*, el jefe de Gobierno, Martí Batres, teme que Claudia Sheinbaum lo deje afuera del reparto y presiona para quedarse con la Gustavo Madero.

A pocos días de que vengán los plazos legales, al oficialismo le restan por confirmar dos alcaldías: Gustavo Madero y Xochimilco, las dos más problemáticas y donde mayores tensiones existen. Como detalló *LPO*, en la primera el actual alcalde, Francisco Chíguil, busca que la elegida sea su esposa, Beatriz Rojas, pero ante la dificultad de esta maniobra, en los últimos días [propuso dos candidaturas de unidad: Yuriri Ayala o Janecarlo Lozano](#). Sin embargo, ahora surgió un nuevo problema: los Puros ven que, hasta el momento, no han recibido ninguna demarcación importante y quieren la GAM para el senador César Cravioto.

De las 14 alcaldías confirmadas, los Puros han logrado capitalizar solo una de manera 100% efectiva: [Iztapalapa fue para Aleida Alavez](#), quien no pertenece el grupo de Clara Brugada; en Coyoacán ganó la encuesta el diputado local Gerardo Villanueva, pero [la boleta, por cupo de género, fue para Hannah de la Madrid](#); y [Álvaro Obregón, la tercera más grande, para Javier López Casarín, un hombre de confianza del excanciller Marcelo Ebrard](#). Es decir, ninguna de las importantes, hasta el momento, fue para los Puros, quienes conquistaron la boleta en Azcapotzalco y buscan la GAM.